

8月号

すみれぐみクラスだより



尚徳福祉会 馬橋保育園

今年の夏は平年よりも暑いので、熱中症に気を付けていきたいです。プール日和が続いた7月は、初めてのプールで思いっきり遊びました。最初のころは、水着に着替えるのに時間がかかったり、自分で着ることが難しかったりしたのですが、今では着替えが始まると頑張って自分で着替える姿が見られます。また、プールが始まったことでより自分の持ち物を意識し、衣服を丁寧に畳む様子が見られます。毎日、プールのお支度のご協力をいただき、ありがとうございます。8月も水分補給をとり、熱中症に気を付けてプールの活動や夏ならではの遊びをしていきたいと思えます。

仲良しの友だちと一緒に遊ぶ楽しさを感じ始める頃でもあり、子どもたち自身が気持ちを伝えきれない時には言葉を補いながら伝えるようにしています。ご家庭で、お子様から聞いた園での出来事で不安や心配なことがありましたら、いつでも担任にお知らせください。



今月のねらい

- 身の回りのできることを進んで自分でやろうとする。
- 友だちとの言葉のやりとりを楽しみながら、関わり方を覚えていく。



《プールが始まりました》

プール開き後から、子どもたちがずっと楽しみにしていたプールが始まりました。アヒルやワニなど動物のポーズをしながら泳いだり、水鉄砲を飛ばしたりするなど、全身で水の感触をたくさん味わい、思いっきり楽しんでいきます。「冷たくて気持ちいい!」「もっとやりたい!」という子がたくさんいました。熱中症対策に十分に気を付けていきながらたくさんプール活動をしていきたいと思えます。

【運動会について】

9月30日(土)の杉六小で行われる馬橋保育園運動会で、すみれ組はお遊戯を行う予定です。白いTシャツと黒の長ズボン(スパッツ可)の衣装を着て踊ります。ご家庭で用意をお願いします。

(ワンポイントや模様があっても大丈夫です)

今後、いろいろと決まり次第、お知らせします。

今月の予定

- 9日(水) 幼児計測
 - 17、31日(木) 英語であそぼう
 - 25日(金) 避難訓練
 - 29日(火) おはなしの会
 - 30日(水) プールじまい
 - 9月1日(金) お店屋さんごっこ
- 【仲良しグループで、お店屋さんごっこをします。お買い物袋を持ってお店をまわります♪】

お願い

- 持ち物に必ず記名をお願いします。(パンツや靴下もお願いします)
- 熱中症対策として、気温が低い早めの時間にプール活動を始めたいと思っています。そのため、余裕を持って水着に着替えられますよう、なるべく9時15分までの登園にご協力をお願いします。またプール活動の際、お友だちとの接触の可能性がありますので、お子さまの爪の確認をお願いします。
- 髪留めは、太く切れにくい物にして頂けますよう、よろしく願いいたします。(かざりが付いていない方が望ましいです)